

# REPUTASI

## Babinsa Koramil 04/Windusari Bersama Babinkamtibmas Hadiri Wonoroto Bersholawat

Agung widodo - [MAGELANG.REPUTASI.OR.ID](http://MAGELANG.REPUTASI.OR.ID)

Jun 7, 2024 - 11:10



*Babinsa dan Bhabinkamtibmas menghadiri acara pengajian dan sholawat*

MAGELANG— Babinsa Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Sertu Nasikin menghadiri Pengajian dan Bersholawat bersama Habib Toha Bin Syech Baraqbah dan Kyai Ardani bertempat di Dusun Krajan, Desa Wonoroto,

Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, (05/06/2024)

Adanya Pengajian dan Bersholawat tersebut dalam rangka memperingati Khaul Simbah Kyai Surohmad ke 20. Hal ini untuk mengingatkan kembali kepada para ulama dan kyai serta meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT.

Dalam kesempatan tersebut, Nasikin selaku Babinsa Desa Wonoroto menyampaikan, pengajian dan bersolawat ini merupakan salah satu bentuk dakwah yang mengandung unsur pendidikan keagamaan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan yang didalamnya disampaikan nilai-nilai ajaran agama.

"Harapannya, terwujudnya tujuan utama yaitu kebahagiaan dunia dan akhirat melalui pelaksanaan amalan-amalan kehidupan sehari-hari," sambungnya.



Lebih lanjut, Nasikin mengungkapkan manfaat dari mengikuti pengajian Khaul yang setiap tahun di laksanakan secara rutin di Desa Wonoroto ini akan lebih meningkatkan kesadaran beragamanya, meningkatkan keimanan dan ketaqwaan pada Tuhan Yang Maha Esa.

"Disamping itu sekaligus sebagai ajang menjalin silaturahmi dengan warga dan beberapa Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat dan kalangan masyarakat sekitar Desa Wonoroto maupun dari luar kabupaten Magelang," ujar Babinsa.

Acara diawali dengan pembacaan tahlil dipimpin oleh Kyai Ardani dan kemudian pembacaan ayat Suci Al Qur'an, sambutan panitia Khaul, dilanjut penceramah dan Sholawat oleh grup Hadroh El Azza dari Desa Ngemplak Kecamatan Windusari. Diakhir penghujung solawat, di pimpin doa bersama yang dibacakan oleh Habib Toha Bin Sech Baraqbah dari Wonosobo.

Redaktur : Serda Slamet Mulyono